



CELEBRA PACO TREVIÑO EL GRITO DE INDEPENDENCIA ANTE MÁS DE 40 MIL JUARENSES



conexionnl POSTED ON 16 SEPTIEMBRE, 2022



CONEXIONNL/JUÁREZ.- Luego de dos años de no realizar la tradicional celebración de Independencia de México debido a la pandemia del Covid 19, este 15 de septiembre el Municipio de Juárez ofreció a sus habitantes una tarde y noche de fiesta mexicana amenizada por diferentes grupos musicales.

Y en punto de las 23:00 horas, el Alcalde Francisco Treviño Cantú salió al balcón del Palacio Municipal, acompañado por su familia, para dar el Grito de Independencia ante más de 40 mil personas congregadas en la Plaza Principal.

Desde las 17:00 horas inició la fiesta con presentaciones artísticas por parte de la Secretaría de Cultura y posteriormente amenizaron agrupaciones musicales entre las que se encontraban Los Cordiales de Nuevo León, La Explosiva Sonora, Johnny y su Playa Azul y finalmente el grupo Bronco.

Decenas de elementos de Seguridad Pública, Protección Civil y Tránsito municipal se mantuvieron alertas en el primer cuadro del municipio para prevenir incidentes y dar protección a las familias que acudieron a la celebración del Grito.